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Stadt Unterschleißheim 
z. Hd.  
Herrn Bürgermeister Christoph Böck  
Mitglieder des Stadtrates Unterschleißheim 
Rathausplatz 1 
85716 Unterschleißheim 
 

Unterschleißheim, 18.07.2024 

 

Antrag der SPD-Fraktion im Stadtrat 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Böck,  

sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 

 

Antrag: 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, geeignete Maßnahmen für eine Beschattung von 

Teilflächen am Wasserspielplatz an der Alten Hauptstraße zu prüfen und diese soweit 

möglich gegebenenfalls kurzfristig zu realisieren.  

 

Begründung: 

Der neue Wasserspielplatz an der Alten Hauptstraße wird sehr gut angenommen und bei 

schönem Wetter besonders nachmittags von zahlreichen Familien besucht. Es finden sich 

aber sowohl direkt am Wasserspiel als auch bei den umgebenden Sitzgelegenheiten gerade 

nachmittags keinerlei Schattenplätze. Während die spielenden Kinder sich im Wasser 

abkühlen können, sind die beaufsichtigenden Erwachsenen und weitere Kinder Sonne und 

Hitze ausgesetzt.  
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Die Familien weichen daher auf der Suche nach Schatten unter die relativ weit entfernten 

Alleebäume an der Alten Hauptstraße aus, wo sie sich direkt neben die Asphaltfläche und 

den vorbeifahrenden Radverkehr setzen.   

 

Für die Aufenthaltsqualität am Wasserspielplatz und das Wohlbefinden der Besucherinnen 

und Besucher wäre es daher eine deutliche Verbesserung, wenn Teilflächen beschattet 

werden könnten.  

 

Hierfür sollte die Realisierbarkeit u.a. folgender Maßnahmen geprüft werden:  

 

a) Die Pflanzung von Bäumen: Um eine Beschattung gerade in den Nachmittags-

stunden zu erreichen, wäre die Pflanzung von einem oder mehrerer Bäume westlich 

des Wasserspiels (z.B. zwischen dem Radweg zum Koryfeum und dem 

angrenzenden Wall) denkbar.  

- Für einen baldigen Effekt wäre die Verpflanzung eines Großbaums bevorzugt.  

- Wenn dies nicht möglich ist, käme aber auch die Pflanzung von 

Baumschulgehölzen in Frage, mit denen sich zumindest langfristig eine 

Beschattung erreichen lässt.  

Wenn die Voraussetzungen gegeben sind, sollte eine Baumpflanzung bereits in der 

kommenden Pflanzzeit (Spätherbst 2024) anvisiert werden.  

 

b) Die Nutzung baulicher Beschattungsmöglichkeiten, z.B. in Form eines Sonnensegels, 

einer Pergola oder einer Überdachung über den Sitzgelegenheiten.  

 

c) Auch ausgefallenere Maßnahmen könnten ersonnen werden, z.B. die Bereitstellung 

von Sonnenschirmen, die (gegen Pfand) entliehen werden können. 

 

Für die SPD-Fraktion 

 

 

 

Dr. Birte Bode 

Sozialreferentin 

Stellvertretende Umwelt- und Verkehrsreferentin 

 

 


